

A12-073

Kapitel

Initiator*innen: Martin Langhans

Titel: **A12-073: Mobilität**

Text

Von Zeile 72 bis 73 einfügen:

diese mehr Platz. Gleiches gilt für Lastenräder. Spezielle öffentliche Stellplätze wollen wir über die Stellplatzsatzung fördern.

Aufklärung über die StVO:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Bevölkerung darüber zu informieren, dass gemäß der Straßenverkehrsordnung (StVO) Fahrräder wie Autos auch am Straßenrand abgestellt werden dürfen, wenn anderweitig kein Platz vorhanden ist. Diese Information soll durch verschiedene Kanäle verbreitet werden, einschließlich: Veröffentlichung auf der offiziellen Website der Stadt.
Verteilung von Informationsblättern in öffentlichen Einrichtungen und an zentralen Orten.
Nutzung sozialer Medien und lokaler Presse zur Verbreitung der Information.
Integration der Information in Schulungsprogramme und Workshops zur Verkehrssicherheit.

Begründung

Das Kommunalwahlprogramm sieht vor, neue Stellplätze für Spezialfahrräder wie Dreiräder mobilitätseingeschränkte Menschen und Lastenräder zu schaffen. Dies ist ein wichtiger Schritt zur Förderung der Mobilität und Nachhaltigkeit in unserer Stadt. Um diesen Prozess weiter zu unterstützen und die Akzeptanz und Nutzung von Spezialfahrrädern zu erhöhen, schlage ich folgende Ergänzung vor:

Aufklärung über die StVO:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Bevölkerung darüber zu informieren, dass gemäß der Straßenverkehrsordnung (StVO) Fahrräder wie Autos auch am Straßenrand abgestellt werden dürfen, wenn anderweitig kein Platz vorhanden ist. Diese Information soll durch verschiedene Kanäle verbreitet werden, einschließlich: Veröffentlichung auf der offiziellen Website der Stadt.

Verteilung von Informationsblättern in öffentlichen Einrichtungen und an zentralen Orten.

Nutzung sozialer Medien und lokaler Presse zur Verbreitung der Information.

Integration der Information in Schulungsprogramme und Workshops zur Verkehrssicherheit.

Ziel:

Durch die Schaffung zusätzlicher Stellplätze und die Aufklärung über die bestehenden Regelungen der StVO möchten wir die Nutzung von Spezialfahrrädern fördern und gleichzeitig die Verkehrssicherheit und Ordnung in unserer Stadt verbessern.

Die Stadt Hamburg kann hier als Vorbild dienen.

<https://www.adfc.de/neuigkeit/hamburg-lastenraeder-duerfen-auf-parkplaetzen-parken>

<https://taz.de/Frei-Parken-fuer-Lastenraeder-in-Hamburg/!5815817/>